



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Sozialausschusses
vom 06.10.2022

Top 4 Bürgeranfrage „Begegnungsstätten/-Plätze“ schaffen

Herr Wulff stellt eine E-Mail in Bezug auf Schaffung von Begegnungsstätten/ -plätze von einer Bürgerin aus Lübtheen vor.

Die Mitglieder des Ausschusses möchten diese E-Mail, weil in dieser auf viele Links verwiesen wurde, gerne weitergeleitet bekommen.

Frau Gerlitz bietet an, zu diesem Thema auch die Kinder in der Schule miteinzubeziehen.

Sinnvoll erscheint es Frau Müller, den Jugendclub ebenfalls miteinzubinden.

Herr Theißen möchte, dass eine Prioritätenliste in der nächsten Sitzung dazu erstellt wird.